

## Dirjen Bimas Islam Muhammadiyah Amin Ajak Pers Edukasi Masyarakat

Kamis, 15-03-2018

**JAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Pers merupakan pilar penting dalam konteks berbangsa dan bernegara. Selain corong informasi, pers juga memiliki tanggung jawab untuk menyampaikan informasi yang mampu mengedukasi masyarakat dalam berbagai aspek, termasuk menjaga kerukunan. Pers berkontribusi besar terhadap kualitas kerukunan, baik internal maupun eksternal umat beragama.

Direktur Jenderal Bimbingan Masyarakat Islam Muhammadiyah Amin memaparkan urgensi kemitraan Bimas Islam dengan pers. Menurutnya, Bimas Islam bersentuhan langsung dengan banyak hal di masyarakat, seperti pernikahan, zakat, kerukunan dan isu-isu lainnya. Berbagai isu tersebut perlu peran pers untuk menyampaikan informasi yang benar.

"Bimas Islam ini tugasnya sangat luas. Tidak bisa bekerja sendiri. Kami menyambut baik para jurnalis yang bersedia menghadiri undangan kami. Semoga kita bisa bersinergi", tegasnya saat membuka Pelatihan In-dept Reporting Media Islam Online di Hotel Lumire, Jakarta, Rabu (14/3) malam.

Lebih lanjut Amin menyampaikan, bimas Islam tidak mampu menjangkau seluruh segmen masyarakat dalam penyebaran informasi. Karena itulah keberadaan pers menjadi penting dalam menyampaikan pesan-pesan Bimas Islam.

"Bantu kami menyosialisasikan program-program, sampaikan informasi yang benar. Kita bangun sinergi lebih kuat", pungkasnya.

Muhammadiyah Amin menegaskan, pihaknya berkomitmen untuk terus menjalin sinergi dengan para insan pers. Ke depan, lanjutnya, Bimas Islam dihadapkan pada berbagai isu aktual, di mana peran pers sangat penting untuk bersama-sama menyampaikan peran dan kebijakan Bimas Islam di masyarakat.

Pelatihan In-depth Reporting bagi Media Islam Online diikuti 60 peserta, seperti *muhammadiyah.or.id*, *nu.or.id*, *hidayatullah.com*, *suaramasjid.com* dan media Islam online lainnya. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka meningkatkan kemampuan para jurnalis dalam membuat berita. Direncanakan beberapa narasumber akan memberikan materi, diantaranya Gatra, Republika, Kabiro HDI dan lainnya. **(dzar)**